



ALTERNATIVA MIJEÑA Y LOS VERDES

Andalucía Ecológica

(AM+LOS VERDES)

RUEGOS Y PREGUNTAS AM+LV-Q

Pleno Municipal del 24/07/2014

1) Preguntas sobre embotelladora de agua de *Lah Armitikah* Al concejal Miguel González Berral

Cuando en Comisión Informativa tratamos en su día sobre la reapertura de la planta embotelladora de agua de *Lah Armitikah* (Sierra Mijas) nos explicaron ustedes las ventajas que ofrecían la nueva empresa concesionaria, ya en activo, en especial las de que podrían emplear trabajadores/as mijeñ@s, así como reactivar esa actividad económica. En ese momento AM+LV apoyamos el reinicio de la actividad, aunque les trasladamos a ustedes que pusieran además como condición a la empresa concesionaria que rehabilitaran una de las fuentes existentes en su entorno, con la idea de que caminantes, excursionistas y ciclistas pudieran aprovechar la antigua frescura de la zona y que se pueda beber agua —evitando evidentemente la picaresca del llenado de garrafas de agua para llevar—, en una zona donde tradicionalmente ha habido agua disponible en superficie.

A tenor de esto, dos cuestiones:

a) ¿Cuánt@s trabajadores/as mijeñ@s hay emplead@s en la planta?

b) ¿Se les ha exigido que habiliten al menos una de las fuentes para beber agua potable pública?

2) Ruego de iniciar campañas de ahorro de agua

Van ya para tres años consecutivos de *zeka* (sequía) en Mijas y por toda La Algarbía costera, donde las precipitaciones necesarias para recargar acuíferos y veneros no se han cubierto ni por asomo. Ante una situación que ya era preocupante desde el primer año, que es acuciante en este tercer año consecutivo sin precipitaciones medio normales, echamos de menos campañas municipales pidiendo el ahorro en los consumos de agua, dirigidas tanto a l@s residentes mijeñ@s como a l@s visitantes estacionales y a los establecimientos turísticos (hoteles, campos de golf, urbanizaciones, etc.) e industriales.

Antes de que sea demasiado tarde, les pedimos al Equipo de gobierno del Ayuntamiento de Mijas que haga sonar la alarma y que vaya tomando medidas serias encaminadas al ahorro de este bien tan escaso que no debemos desperdiciar.

Grupo Municipal de Alternativa Mijeña y Los Verdes

Barrio Santana, 10 29650 MIJAS / MIHA (Málaga-Andalucía)

alternativamijenaylosverdes@gmail.com Tfnos.: 695-264-548 y 686-454-717

Webs: alternativamijena.com equoandalucia.org

3) Ruego de arreglar la subida a *El Enterraíyo* desde la Cañada de Gertrudis (Mijas pueblo)

Vecin@s del vecindario de *El Enterraíyo* (en torno a la c/ Calvario) nos han vuelto a trasladar esta preocupación por el inadecuado acceso para vehículos que tienen hacia sus calles de la parte alta de Miha-pueblo. Hace tiempo que ya salió esta misma queja en este Pleno y no se aprecia que hayan realizado obras significativas de mejora del acceso desde la Cañada de Gertrudis. ¿Hay algún proyecto en tramitación al respecto?

4) Pregunta sobre daños colaterales de la política PP con la “renta básica”

Varios jardineros autónomos que llevan décadas trabajando en el municipio nos han hecho llegar su indignación porque ven que, en bastantes casos, urbanizaciones y propietarios privados (al menos Urbanización Huerta Alta, Urb. Buenavista, Finca de la *Fuente'e La Zea*, entre otros...) se están beneficiando de la gratuidad de los trabajos de Mijas Servicios Complementarios “Renta básica” y otros trabajadores municipales atendiendo a labores privadas que hasta ahora realizaban ell@s como profesionales independientes.

Ante esta situación se quejan de que quienes antes los contrataban ahora dicen que solicitan tales trabajos “a la renta básica porque les sale gratis”, por lo que el efecto dominó es dejar sin trabajo a los profesionales mijeños de la jardinería que antes atendían esas labores.

¿Se les ha pasado por la cabeza a ustedes poner remedio a este tipo de situaciones en las que, con la mal denominada “renta básica”, le están quitando trabajo a quienes ya lo tenían? ¿Remediar el paro obrero quitándole el trabajo a otros obrer@s?

5) “Felicitación” al PP-GIM por destruir los últimos rincones entrañables de la costa mijeña construyendo el paseo marítimo camuflado como “sendero litoral”

Es indudablemente un éxito haber conseguido para las playas mijeñas la certificación Q de calidad turística, por lo cual les felicitamos, a pesar de que las fotografías y argumentos que han podido esgrimir este año para conseguirlo ya no va a ser posible en años venideros.

El motivo: la masificación de nuestros rincones entrañables en ciertas playas naturalmente bien conservadas de Calahonda, posibilitado por la afluencia masiva de más bañistas y maquinarias de playa, una penetración a muchísima mayor escala a través del enorme paseo marítimo que están construyendo, camuflado de “sendero litoral”, que hará las delicias de los negocios de restaurantes, pero que va a quitarle una importante calidad de playas naturales a lo mejorcito que nos quedaba en Mijas.

Grupo Municipal de Alternativa Mijeña y Los Verdes

Barrio Santana, 10 29650 **MIJAS / MIHA** (Málaga-Andalucía)

alternativamijenaylosverdes@gmail.com Tfnos.: 695-264-548 y 686-454-717

Webs: alternativamijena.com equoandalucia.org

Veán sino cómo la bonita fotografía de la contraportada ya va a pasar al recuerdo, puesto que otro manotazo humano de hormigón-grava va a marcarle la faz, gracias al agresivo proyecto en ejecución del “sendero” litoral, alias *paseo marítimo anti-playas semi-virgenes*. Les molesta lo natural, y tienen que violentarlo con obras...; tenemos que reconocérselo, se están cargando los atractivos turísticos de Mijas.



6) Nuevo ruego para convocar Foros participativos por la movilidad en los distintos núcleos del municipio mijeño Para alcalde Ángel Nozal

A lo largo de este pasado mes ha saltado la polémica en Mijas pueblo por el anuncio que ha hecho usted en su programa mediático *Informe de gestión* de que, *grosso modo*, van a arreglar los problemas de movilidad que acarrearía su proyecto de cerrar la c/ Málaga y la ya semi-cerrada Avda. Del Compás construyendo una carretera asfaltada por el área de Protección Paisajística de La Muralla, conocida como Vial Sur (eso sí, “suavemente”, como para quitar hierro al asunto, como el que le han querido quitar al hecho de construir un paseo marítimo con todas las de la ley, camuflándolo en plan “ecologista” como “sendero peatonal”), además de desviar el mayor volumen de tráfico a los vecindarios tradicionales de Mijas y de amenazar con destruir para siempre el paraje natural de *La Raha* para hacer unos cuantos aparcamientos electoralistas, cuando es prácticamente el único lugar del pueblo donde llega aún la sierra hasta la propia calle, pérdida irremplazable, irresponsabilidad suprema.

Ya sabrán ustedes que para el próximo jueves 31 de julio a las 8 de la tarde está convocada una manifestación de protesta contra toda esta radicalidad municipal de un equipo de gobierno que vemos bastante *ehnortao*, y requiriéndole seriamente que se active un Foro participativo por la Movilidad, donde se llegue a un consenso amplio, cara a cara, de todos los sectores económicos, políticos, ecologistas y ciudadanos implicados, que

Grupo Municipal de Alternativa Mijeña y Los Verdes

Barrio Santana, 10 29650 **MIJAS / MIHA** (Málaga-Andalucía)

alternativamijenaylosverdes@gmail.com Tfnos.: 695-264-548 y 686-454-717

Webs: alternativamijena.com equoandalucia.org

pueda parir un pacto duradero en cuestiones de movilidad, tanto en Mijas pueblo como en Las Lagunas, La Cala y otros vecindarios del municipio.

Porque, señoras y señores del Partido Popular de Mijas, TOD@S L@S MIJEÑ@S TENEMOS EL DERECHO A DECIDIR Y A PARTICIPAR.

Zalú,

Fdo. D. Juan Porras Blanco
Concejal Portavoz de AM+LV-Q

Grupo Municipal de Alternativa Mijeña y Los Verdes

Barrio Santana, 10 29650 **MIJAS / MIHA** (Málaga-Andalucía)

alternativamijenaylosverdes@gmail.com Tfnos.: 695-264-548 y 686-454-717

Webs: alternativamijena.com equoandalucia.org